

EL PARTIDO COMUNISTA ESPAÑOL ES EL MAS RICO DE EUROPA

Pamplona, 3. (Pyresa.) El corresponsal de «El Pensamiento Navarro» en Roma revela que en los pasillos del reciente Congreso del partido comunista italiano se ha dicho que el partido comunista español es el más rico de Europa, gozando con un presupuesto de unos 2.500 millones de pesetas, aportadas fundamentalmente por la ayuda exterior de otros partidos comunistas «hermanos». Este presupuesto supera incluso al del partido comunista italiano, que, con 1.600.000 militantes, sólo tiene un presupuesto equivalente a 2.200 millones de pesetas.